



MOSCÚ es una de las ciudades rusas más golpeadas por la pandemia.

Más de 500 fallecidos en un día: Rusia registra nuevo récord de muertes diarias por coronavirus

La cifra llega en medio de la ralentización de la pandemia en Europa.

JOSÉ TOMÁS TENORIO LABRA

Enfrentada a una segunda ola de contagios que tiene al sistema de salud nacional al borde del colapso, Rusia registró ayer por primera vez más de 500 fallecidos por covid-19 en un solo día, con un total de 507 decesos en las 24 horas anteriores. La cifra, que supuso un récord diario de muertes por segunda jornada consecutiva, llegó en momentos en que Europa observa una ralentización de la pandemia.

Pese a que hasta hace dos meses el gobierno ruso aseguraba que la pandemia estaba "bajo control" en su territorio, en los últimos días el país registró un empeoramiento de la pandemia con cifras récords en ciudades como Moscú y San Petersburgo, lo que mantenía a Rusia como la quinta nación más afectada por la crisis sanitaria en el mundo, con más 2,1 millones de contagiados y sobre 37 mil muertos.

El gobierno, además, informó que en 32 de las 85 regiones del país la tasa de incidencia por cada 100.000 habitantes es superior a la media nacional y en seis entidades federadas la ocupación hospitalaria supera actualmente el 90% de su capacidad.

El nuevo récord en la cifra de

muertos llega también en momentos en que Rusia asegura que su vacuna Sputnik V ha arrojado buenos resultados contra el virus, y que tiene listo el proceso para su distribución. Pese a las dudas que el desarrollo de la vacuna genera entre científicos, por la supuesta falta de pruebas para comprobar su seguridad, el Presidente Vladimir Putin ya ofreció el medicamento a líderes mundiales, algo que "claramente sirve al gobierno como una movida de relaciones públicas para impulsar la imagen del país como una gran potencia mundial y de prestigio científico", según la experta en políticas de Salud rusas del Center for Strategic and International Studies, Judith Twigg.

Los malos resultados de Rusia en los últimos días se contraponen a las cifras un poco más alentadoras en el resto de Europa, que según un informe publicado ayer por la Organización Mundial de la Salud (OMS) ha experimentado una "desaceleración" del virus. El organismo, sin embargo, advirtió que el continente mantiene la mayor proporción de nuevos casos y fallecimientos a nivel global, por lo que llamó a los gobiernos a no relajar las medidas.